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случаи Зависит от суффикса А Зависит от ударения Зависит от смысла Зависит от согласной  

корни  

каса-кос 

 

лага-лож 

зАр – зор 

плАв – плов 

гОр – гар 

клОн – клан 

твОр – твар 

 

под ударением как слышим 

без ударения как выделено 

 

 

ровн – равн 

(гладкий – одинаковый) 

 

мак – мок 

(погружать в воду – впитать воду) 

 

лаг – лож 

скак – скоч 

раст – ращ - рос 

 

 

примеры  

Прикасаться 

Прикосновение 

Предлагать 

Предложить 

 

 

Зарево 

Зори 

Плавать 

Гореть 

Угарный 

Наклониться 

Кланяться 

Творчество 

 

 

Выровнять 

Уравнение 

Макнуть кисть  

Вымокнуть 

Промокашка 

 

Предлагать 

Предложить 

Скакать 

Вскочить 

Растить 

Выращивать 

Рослый 

 

исключения  Утварь 

Зоревать 

Пловец 

Пловчиха 

Плывун 

Выгарки 

Изгарь 

Пригарь 

Равнина  

равнение  

равняться. 

Скачок 

Скачу 

Скачите 

Росток 

Выросток 

Ростов 

Ростислав 

Ростовщик 

Отрасль 

Полог 
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Чередование О и А в корне слова 

 


